



# インディアナ日本語学校便り

学校教育目標 自ら学び、正しく行動する国際性豊かな児童生徒の育成

## 子どもたちの休み時間 仲良くエネルギーを発散!!



バスケットボール



アスレチック遊具



ボール当て



木のサークルの中で

腕を鍛える





ブランコ



木の砦(とりで)



石のサークル 鬼ごっこ



じゃんけん ゲーム



築山鬼ごっこ



ボールを安パトに返す



ボルダリング



みんなでサッカー 人気があります



**中学部説明会** 5月14日 中学部の各学年の生徒と保護者(ZOOM)へ、中学生の生活について説明が行われました。





### 栗原 亜月

物語の構成を二つに分けることで、律と周也それぞれの気持ちがとてもよくわかります。律は最初、周也からかんとくの急用で野球の練習がなくなると聞かされました。でも実は、周也は律のことが気になって練習を休んだのです。これは周也の視点で書かれた「2」を読むと分かるようになっていきます。比べながら読むことで、言いたいことが言えない律と言葉をむだに打ちすぎる周也の性格が正反対だということも分かり、おたがいが相手をどう思っているかも分かりました。帰り道、ずっとすれちがっていた二人が、最後に天気雨をきっかけに仲直りできたので安心しました。

### 野口 万莉奈

私は「帰り道」を読んで、二人の心情の変化を見つけました。一つ目は、周也が野球の練習を休んでまで律と帰ることです。なぜなら、休み時間に周也が律に「どっちも好きってことは、どっちも好きじゃないのと同じじゃないの。」と、言わなくてもいいことを言ってしまいました。私はそれを見て、周也は律にあやまりたいのかなと思いました。私はそんな周也はやさしくて、友達思いだと思いました。二つ目は、周也が一人でしゃべり続けている時です。それを聞いている律は、周也の話に追いつけないと思っています。私も時々一人でしゃべり続けてしまうことが多いです。だから私は、会話のキャッチボールがうまくできるように努力したいです。三つめは、律はおもいきって自分の意見を言った事です。私は律の気持ちがすごく分かります。なぜなら、私は現地校で自分の意見をはっきり言うことがあまりできません。でも意見を言うことで選択肢もふえるし、コミュニケーションが上手になる事を私は知っています。なので、これからも意見を言っていきたいと思っています。このように、私はこの物語を読んで、相手の気持ちなどを考え話すなどの事を努力したいです。

### 中西 奏人

ぼくはこの物語を読んで、言葉について考えてみました。同じ内容の出来事でも、受け取る人によって、考え方がちがうことが分かりました。ぼくには、7才差の弟がいます。ぼくは弟に、泣き虫だとかあまえんぼうとか、リズムをつけて言うことがあります。弟はそれで泣いてしまいます。ぼくとしては、事実だし、ふざけて言っている面もあります。でも弟はいつもいやがって泣いてしまいます。その泣いたことがおもしろくて、もう一回言ってしまう。お母さんに言われたことがあります。「あなたはただふざけて言っているだけかもしれないけど、弟にとっては言われたくないし、言ってほしくない言葉だよ。自分が言われたらどう思ったか考えてみなさい。」と言われました。その言葉を聞いて、ぼくは同じように言われたらいやだなと思いました。だからもうふざけて弟に言わないようにしようと思いました。



### 高橋 舞花

昼休みの出来事の時、律は「なんでぼくだけ話についていけないんだろう。」と思ったと思います。なぜなら律は一人だけテンポについていけなかったからです。その時、周也の気持ちはいらいらしていたと思います。なぜなら、ただの「どっちがいい？」という質問なのに、そんなに迷わなくてもいいと思ったからです。でも、そのとき周也が軽くつつこんだだけなのに、律はとても重く傷つきました。そこでふたりともたがいにしゃべらなくなって、きまづい空間になってしまいました。この場面が特に印象に残ったところです。もしわたしが律だったら、周也に「ごめん」と言っているかもしれません。

わたしが二年生だった時、とても仲が良かった友達と言い合いをしてしまいました。でも、その仲が良かった友達のほうから「さっきはごめんね。」と言ってくれました。このことから、すぐにあやまるとそのおこった問題やけんかなどがすぐかいけつして、また仲直りすることが分かりました。この物語を読んで、もし友達とけんかしたら、すぐに「ごめんね」をあやまろうと思います。



## 国語「ゴール」を学習して 高等部 2 年

あなたにとってのゴールとはなんですか。 吉村 泉希

明確なゴールはまだ見えていませんが、今のところ、私の近い「ゴール」は行きたい大学に受かることです。今は日本の大学を目指していますが、アメリカでも日本でも受かるように頑張っていきたいです。私の人生の「ゴール」は幸せな家庭を築き、人生の幕が下りる時には幸せな空間に包まれながら天寿を全うすることです。

## アメリカ文化理解

自分のインディアナ州を紹介するなら「インディ 500」②

2022 年 5 月 29 日開催予定



日本人初優勝を果たした佐藤琢磨=2017 年

## 【エピソード】



優勝を果たした佐藤琢磨

### ○レース優勝者には牛乳が与えられる

優勝者は根表彰式で牛乳を飲みます。よく、シャンパンが使われますが、インディ 500 では、優勝したドライバーは牛乳を飲むという慣習があります。1933 年、ルイス・メイヤーは二度目の優勝を飾り、レース終了後にバターミルクをリクエストしました。ルイス・メイヤーは 1936 年にも三度目の優勝を果たし、またバターミルクをリクエストしました。この時は、コップではなくボトルで手渡されたので、それをそのまま飲みました。その飲んでいる写真が新聞の記事になり、牛乳会社の目に止まりました。それ以降優勝者には、牛乳が提供されるようになったのです。

この「表彰式で牛乳を飲む」という行為に、スポンサーがついていて、かりに牛乳を飲まなかった場合はスポンサーからの賞金は与えられません。

なお、優勝は牛乳の種類を選ぶことができます。このため予選通過が決まったドライバーは、優勝時にどれを飲むかを事前に選ぶことになっています。1998 年に優勝したドライバーは表彰台でボトルを 2 本も飲みほしました。

## ○「Back home again in Indiana」

メモリアルデーの前日であるため、レース前には戦没者への黙祷をはじめとするセレモニーが催されます。

その時、アメリカ国歌の演奏が行われます。この国歌演奏終了直後に、アメリカ空軍の<sup>せんとうき</sup>戦闘機が上空で<sup>はて</sup>派手なデモフライトを行うのも恒例となっていて、2020 年はアメリカ空軍の有名な部隊であるサンダーバーズが飛行を行いました。

そして、レースの直前に開催地であるインディアナ州を歌った「Back home again in Indiana」の独唱が行われます。この曲は、インディアナ州の「州歌」と言えるほど有名な曲です。

スタート前にマシンを並べたあと、最後に「Drivers, start your engines!」という号令をかけて、全マシンのエンジンを一斉に始動するのがここ数年の恒例となっています。

## ○チャンピオンリング

他の多くのアメリカンスポーツと同様に、本レースでも優勝者にはチャンピオンリングが<sup>じゅよ</sup>授与されます。

## ○賞金

世界 3 大レースのひとつに数えられるインディ 500。その賞金も桁違いで、第 101 回の賞金総額は 13,178,359ドル(約 14 億 6 千万円当時のレート)となっています。

優勝賞金インディ 500 優勝した琢磨の獲得賞金総額、2017 年第 101 回インディ 500 で勝利した佐藤琢磨。が手にした賞金は 245 万 8129ドル、つまり当時日本円で約 2 億 7267 万円にものぼります。

## ○驚きの優勝者の超過密日程

レース翌日は、午前 9 時から行われる 3 時間の撮影会の後に、優勝者記者会見があります。午後は 5 時間に渡って行われるセレモニーイベント「インディ 500 ビクトリー・バンケット」に出席します。それが終わると休む間もなく 1000 km 以上離れたニューヨークへ移動し、翌朝は FOX5 ニューヨークの「グッデイ・ニューヨーク」と CNBC の「スクワークボックス」に出演、その後はナスダックへ向かい午前 9:30 の取引開始のベルを鳴らすことになっています。更に、この後にエンパイア・ステート・ビルでメディア向け撮影会をこなした後、様々なテレビ、ラジオに出演します。

## ○インディアナポリス・モーター・スピードウェイ



優勝を果たした佐藤琢磨

世界で初めて「スピードウェイ」の名を冠したサーキットであり、世界で唯一国定文化財に指定されている施設でもある。また、スポーツ施設として世界最大の収容能力を持ち、観客最大収容人数は 400,000 人になります。

インディアナポリス・モーター・スピードウェイは、1909 年にトラックに全部で 320 万個のレンガが敷きつめられ

ました。最後のレンガは金で作られ、式典で知事がコースにはめ込みました。現在は全面アスファルト舗装<sup>ほそう</sup>ですが、スタート/フィニッシュラインの1ヤード(約90cm)のみ、歴史遺産としてレンガ敷きのまま残されています。

レンガの露出<sup>ろしゅつ</sup>した部分は、レース後には優勝した選手・チームスタッフが一行に並び、コースにひざまずいてレンガにキスをするという勝者の儀式<sup>ぎしき</sup>があります。

レースが行われていない日は、博物館前からバスで一周してくれるツアーがあります。メインの司令塔のゴールのところで降りて、記念に私もまねをして、レンガにキスをする写真を撮りました。

## 【お知らせ】

### ※ピックアップの仕方

ピックアップの仕方が、変わります。来週5月28日より元の通常に戻します。詳しくは、必ず水曜日のCanvasのお知らせをご覧ください。

○気温が上がり暑くなってきました。今後、子どもたちの外での休み時間、マスク着用は、自由とします。

○1学期終了日 6月25日 2学期始業日 7月30日

○図書係による図書室の蔵書整理が進んでいます。6月に夏休み前の貸し出しを予定しています。

## 【本日の配布物】

なし